

## Boletín de Prensa

Quito, DM 2 de julio de 2024



Un futuro más saludable requiere acciones inmediatas. El pasado 25 de junio, el Centro de Información de Medicamentos y Tóxicos (CIMET), en colaboración con el Ministerio de Salud Pública (MSP), llevó a cabo una significativa campaña de sensibilización y prevención del VIH, así como una jornada de donación de sangre de la mano de SOLCA.

Durante esta primera sesión se contó con 91 donantes. Se ofrecieron pruebas gratuitas y se realizaron 150 pruebas de tamizaje de VIH. Además, el personal del MSP brindó información detallada sobre la importancia de conocer los riesgos y promover una cultura de prevención. Estudiantes de la Facultad de Ciencias Químicas junto a la Dra. Judith Venegas, directora del CIMET facilitaron sus nuevas instalaciones y su contingente para cumplir con una jornada desarrollada de 9:30 am a 14:00 y brindar este servicio a toda la comunidad.

El CIMET, ubicado en la Facultad de Ciencias Químicas, a través de estas dos iniciativas denominadas "Campaña de VIH: MSP-CIMET 2" y "Campaña de Donación de Sangre: SOLCA-CIMET", busca fomentar la conciencia y el compromiso de la comunidad universitaria y la sociedad en general en temas cruciales de salud pública.

La "Campaña de VIH: MSP-CIMET 2" se llevará a cabo el tercer viernes de cada mes, con el objetivo de mantener un esfuerzo continuo en la promoción de la salud pública y participar activamente en la contribución de un futuro más saludable y consciente. Para participar, los asistentes deben presentar su cédula de identidad y expresar su interés en realizarse las pruebas correspondientes. (S.F).